

Cuarto lugar para cubano Luis Enrique Zayas en mitin de atletismo en Eslovaquia



Luis Enrique Zayas n'a pas pu retenir son titre à Bansko Bystrika et pourtant il a amélioré sa marque personnelle de la saison. Photo: Facebook

La Habana, 16 feb (ACN) Con marca de 2.25 metros (m), el saltador de altura cubano Luis Enrique Zayas quedó en el cuarto lugar en el mitin de atletismo de Banska Bystrika, Eslovaquia, con categoría plata del World Athletics Indoor Tour.

Zayas, campeón de los Juegos Panamericanos de Lima 2019, compartió esa cuarta plaza con el ucraniano Andriy Prosenko, ambos por detrás del estadounidense Ju Vaughn Harrison (2.28 m), quien cerró el grupo de los tres primeros que subieron al podio.

Sanghyeok Woo (2.35 m), de Corea del Sur, ganó esa competencia a solo un centímetro del registro con el que lidera el listado mundial de esa prueba en la actual temporada invernal; mientras el ruso Ilya Ivanyuk (2.31 m) se ubicó en la segunda posición, según el sitio oficial de World Athletics.

En el caso del atleta de Cuba había quedado tercero en sus dos salidas anteriores, por lo que esta vez no pudo situarse entre los medallistas.

El pasado 5 de febrero logró su mejor marca del año bajo techo con 2.30 m en la lid de Hustopeche, en la República Checa.

Con ese resultado mejoró en 10 centímetros lo hecho en su primera presentación de la gira invernal en Udine, Italia, el día 2.

En territorio checo, con el registro conseguido quedó bastante cerca de la cota mínima exigida (2.34 m) para clasificar al Campeonato Mundial de pista cubierta que acogerá Belgrado, Serbia, del 18 al 20 de marzo próximo.

La cita en Hustopeche, con categoría bronce del World Athletics Indoor Tour, tuvo como ganador a Woo, con cota personal de 2.36 m.

En ese mitin Zayas comenzó saltando sin dificultades 2.16 m e igualmente sobrepasó sin fallos las alturas de 2.20, 2.24, 2.28 y 2,30 m, para luego renunciar a los 2.32 m e intentar sin éxito superar tres veces los 2.34 m.

Con anterioridad en Udine el santiaguero tuvo registro de 2.20 m, inferior a los 2.24 m que alcanzó en ese certamen el pasado año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/286322-cuarto-lugar-para-cubano-luis-enrique-zayas-en-mitin-de-atletismo-en-eslovaquia>



Radio Habana Cuba